

Go Go 農大

2025
12月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

全国農業大学校等交換 大会四国ブロック意見発 表会代表者選考会



12月10日、四国地区農業大学校学生連盟主催の意見発表会が開催されました。口頭の学習や農業に対する思いをはじめ、地域の農村環境や農業経営などに関する発表をして交流しています。四国内の農業大学校から各2名が選出され、計8名が発表を行いました。

本校からは、発表者の近藤愛菜さんと吉村咲希さん、1年次生2名が参加しました。近藤さんは、若者が農業に興味を持ちながらも就農率が低いことをどのように解決していくかについて発表しました。



審査員の方々からは、これからも農大での授業や実習に取り組み、自身の考え方や思いを形にして欲しいとの講評をいただきました。参加学生は他県の農大学生の取組や提言を聞き、今後のプロジェクト活動に活かしていくま

す。審査の結果、最優秀賞は愛媛農大的学生、優秀賞は徳島農大の吉村さんが受賞しました。

さんは、自営就農に向け、施設栽培における天敵利用をプロジェクト課題とした経緯や今後の活用について発表しました。審査員の方々からは、これからも農大での授業や実習に取り組み、自身の考え方や思いを形にして欲しいとの講評をいただきました。参加学生は他県の農大学生の取組や提言を聞き、今後のプロジェクト活動に活かしていくま

す。審査の結果、最優秀賞は愛媛農大的学生、優秀賞は徳島農大の吉村さんが受賞しました。12月12日、1年次生を対象に、キャリア教育の一環として研修を行いました。公共職業安定所(ハローワーク)から2名の講師をお招きし、就職面接対策について御指導をいただきました。



就職活動に向けて第一歩を踏み出しました。

学生たちはグループに分かれて模擬会社を設立し、面接官役となつてどのような人材を採用したいかを討議しました。活動を通して面接で求められるスキルを学ぶことができ、今後

12月12日、1年次生を対象に、キャリア教育の一環として研修を行いました。公共職業安定所(ハローワーク)から2名の講師をお招きし、就職面接対策について御指導をいただきました。

ハローワーク研修

歳末大売り出し



12月17日、歳末大売り出しを実施しました。寒い中にもかかわらず大勢のお客様に来場いただき、キヤベツや白菜などの青果物の販売、柑橘の詰め放題が特に好評でした。阿波すず香のマフィン、トマトソーセージのホットドック、青唐辛子と阿波すず香のペッパーソースなどの加工品についても多くの方にお買い上げいただきました。また、シシトウやサツマイモの加工品の販売アンケートにも御協力をいただき、ありがとうございました。皆様の御意見を今後の商品開発や販売に活かしてまいります。